

## **16. Juli 2013 | Alle Inhaftierten frei!**

---

Heute hat uns die positive Nachricht erreicht, dass alle Inhaftierten mittlerweile wieder frei sind. Die letzten wurden erst nach einer Gerichtsverhandlung freigelassen, bei der aber selbst der Staatsanwalt meinte, er wolle dem demokratischen Prozess in Mali nicht im Wege stehen, weshalb er keinen Grund sehe, die Angeklagten für irgendetwas zu verurteilen. In diesem Zusammenhang haben unsere MitstreiterInnen in Mali die Einschätzung formuliert, dass unsere Anrufe bei europäischen Botschaften genauso wie die Faxe eine wichtige Rolle gespielt hätten. Wir möchten daher allen danken, die sich an der kleinen Faxkampagne beteiligt haben!